

APPEL A CANDIDATURES

Le 10 mai 2023, au cours de l'assemblée générale ordinaire auront lieu les élections des administrateurs de Mag3 Seniors. Cette année, plusieurs membres atteints par la limite d'âge ou le nombre de mandats au même poste sont contraints de quitter leurs fonctions. Nous avons besoin de candidats pour les remplacer. Rien n'est compliqué : vous êtes d'anciens chefs d'entreprise et connaissez votre métier. Juste un temps d'accompagnement par le collègue sortant pour vous adapter à votre poste. Outre les administrateurs et contrôleurs aux comptes élus pendant l'assemblée générale, les mandats des présidents des régions se renouvellent aussi tous les trois ans au cours d'une assemblée régionale. Là aussi, nous avons besoin de vous. Gilbert Diximus a bien voulu nous en parler :

Chers collègues et ami(e)s

Au moment où vous lirez ces lignes je ne serais plus président de la région Centre Val de Loire.

Fonction, très mal payée en numéraire mais riche de contacts amicaux. Fonction que j'aurais exercée pendant 6 ans à la suite d'Arsène Loiseau qui lui avait rempli jusqu'à près de 20 ans.

Aujourd'hui le bénévolat est en crise, la Covid et l'habitude de paresser sur son canapé avec la télé ? la période économique difficile ? il est aujourd'hui difficile de trouver des présidents pour plusieurs de nos régions. C'est pour cela que je voulais décrire les tâches d'un président comme je les ai vécues, tâches qui jalonnent l'année.

Elu au printemps ou à l'automne, le premier moment fort sera les vœux. Un petit exercice pour faire dans l'original ??? Je les envoie par courrier pour ceux non informatisés et par mails pour les autres.

A ce sujet le logiciel est devenu très pratique depuis ma formation faite en son temps dans un camping du Saumurois par Bernard et Charles. Pour ceux que l'informatique pourrait rebuter, ce n'est plus un vrai souci.

Autre moment fort l'assemblée régionale, la préparation débute bien longtemps avant la date avec la recherche d'un restaurant à prix doux, avec une cuisine de bon aloi quand même, et des capacités pour organiser la réunion. Autre recherche, l'aspect récréatif, et à proximité du restaurant. Pour notre part, nous avons fait des visites de lieux historiques : château, misée, domaine viticole, d'un laboratoire à idées des gâteaux comme celui de Saint MICHEL avec ses Madeleines expérimentales, conférence sur la prévention cybernétique par la gendarmerie.

L'assemblée régionale est un moment important qui permet le passage de l'information mais surtout la rencontre entre anciens collègues, souvent amis malgré la concurrence autour d'un repas convivial comme on dit maintenant. A cette occasion, penser à inviter au nom de l'amicale les couples qui ont célébré un anniversaire de mariage, décennal, au-delà de 49 ans !

Enfin l'assemblée Générale, alternant entre Paris et une capitale régionale, permet d'entendre la voix, l'expérience des collègues d'autres régions, de se concerter pour agir dans le même sens

J'ajouterais en cours d'année quelques appels téléphoniques à des collègues ne pouvant venir à nos réunions, appels plus nombreux l'année du Covid.

Un regret pour ma part, ne pas avoir assez sollicité mes adjoints départementaux pour accomplir notre mission.

Voilà résumé, en quelques lignes, comment j'ai exercé mon métier de Président, d'autres ailleurs font pareil et différemment. Pareil dans l'esprit, l'Amitié, la Solidarité et différemment dans l'action. Deux réunions annuelles par exemple ou couplée avec celle de l'agéa seniors régionale. En tout cas c'est une activité peu prenante 4 ou 5 jours pleins étalés dans l'année et comme l'écrivait Bernard dans Info MAG3 Seniors de décembre 2022 : n'hésitez pas si vous voulez participer activement au développement de notre association à nous rejoindre ou à briguer ce poste de président !

Gilbert Diximus

N'hésitez plus, adressez votre lettre de candidature à Bernard MOUREY avant le 25 avril 2023 par La Poste ou par email.